
MINUTA DE REUNIÓN  

OFICINA DE LAS EMISORAS CULTURALES 

_____________________________________________________________________________ 

 

Fecha: 2 de abril del 2018 

Inicio: 2:00 p.m.  

Final:  3:00 p.m.  

Presentes: Flor Sanabria, Ronald Cubillo, Eugenio Sáenz  

_____________________________________________________________________________ 

 

1. Oración Inicial. Dando gracias a Dios por las elecciones presidenciales de nuestro país que 

transcurrieron de manera pacífica. 

2. El actual Presidente electo Carlos Alvarado, conoce de cerca la trayectoria del ICER y las 

emisoras ya que en varias oportunidades ha venido para conceder entrevistas. 

3. Las emisoras culturares tuvieron pauta política del Partido Acción Ciudadana, fue monitoreada 

por la agencia de publicidad K-MEDIA y estos quedaron satisfechos con el trabajo realizado. 

4. Cumplimos con el Tribunal Supremo de Elecciones con la pauta institucional de 30 minutos 

semanales por emisora para motivar a salir a votar. 

5. Se realizaron las Asambleas de las Emisoras de Los Santos y Upala de manera exitosa. La  

Asamblea de Maleku se suspendió debido a que el MINAE autorizó a las personas del pueblo a 

cazar y pescar y al llegar no había nadie para realizar dicha asamblea. La misma se 

reprogramará posteriormente. 

6. Se programan las Asambleas de las Emisoras de Puriscal y Turrialba para el 20 de abril. 

7. Se consiguió una publicidad de la empresa HB Global, communications S.A. Iniciaremos la 

pauta en el mes de abril en las emisoras de Nicoya, Pital, Puriscal, Turrialba y los Santos, con  

cuñas de 30 segundos diarias en total las cinco emisoras transmitirán 750 cuñas al mes. Para un 

total mensual de 1.000.000 de colones distribuidos entre las cinco primeras emisoras 

seleccionadas. Esto se repetirá durante 10 meses alternando las emisoras. 

8. La Dirección Ejecutiva logró llegar a un acuerdo con el compañero Rohanny para la producción 

de la cápsula informativa de CANARA, iniciará en este mes. Asumirá también un objeto de 

aprendizaje. 

9. El compañero Arnoldo logró conseguir por parte del PANI una publicidad para dos meses, para 

todas las 15 emisoras para un total de 4.000.000 de colones 

10. Pusimos a disposición de las emisoras a través del sitio de descargas del MEC, el módulo de La 

locución 1, estamos esperando las reacciones de quienes lo hagan. 

11. Se cumplió con la programación de la Radio Novela una Cana al Aire, con muy buenos 

comentarios por parte de los colaboradores. 

12. Pusimos a disposición de las emisoras la Radio Novela Tiempos de huracanes, que se debe 

trasmitir del 16 de abril al 11 de mayo. 

13. Seguimos con la programación de gotas de Esperanza, que ha sido del gusto de los oyentes 

según nos reportan algunos colaboradores. 

14. Seguimos con la programación de Enlace Informativo en el cual tuvimos lo siguiente: 

a. Entrevista a don Nelson Brenes, gran profesional de la radio y Alexandra Rodríguez, 

Directora del Instituto de Normas Técnicas de Costa Rica, sobre la estandarización y 

reglamentos a nivel nacional. 

b. Enlace dedicado a la firma del Convenio Cenecoop-ICER. También un homenaje a todas las 

mujeres en el día internacional de las mujeres con un reportaje sobre la vida de Carmen 

Lyra. 



c. Entrevista con el Dr. Hugo Picado director del Instituto de Formación y Estudios en 

Democracia del Tribunal Supremo de Elecciones. 

d. Entrevista con Warner Rojas primer costarricense que escaló el monte Everest, sobre sus 

próximas escaladas. 

e. Enlace dedicado a la reflexión de la Semana Mayor con dos capítulos “Un tal Jesús: la cena 

de Pascua y “El gran Sábado: la buena noticia contada al pueblo de América Latina. 

15. Compartimos en la Semana Santa 10 reflexiones sobre el significado de la Semana Mayor 

producidas en el ICER. 

16. En el marco de la Semana  Santa, compartimos un Radio Teatro “Relatos de la Pasión” donado 

por el Grupo Multimedia de comunicación son 5 programas con una duración de entre 8 y 10 

minutos. 

17. El 26 de marzo nos reunimos con el Sr. Jorge Francisco Muñoz Somarribas, representante del 

Grupo Multimedia de comunicación, para tratar una posible cooperación de programas 

culturales creados por ellos y que nos puedan servir en las emisoras. Se queda en el acuerdo de 

que él nos mandara los programas para analizarlos y ver si son aptos para nuestras emisoras. 

18. Nos reunimos con Alexander Richey estudiante de periodismo de la Universidad de Alabama, 

quien se llevó información y entrevistas a cerca del ICER y de las Emisoras, además visitó la 

Emisora de Maleku. 

19. Seguimos esperando comunicación con la Periodista Francesa Pauline para coordinar la visita a 

Costa Rica y su gira a la Emisora de Amubri.  

20. Ronald sigue dando seguimiento y ayuda a los compañeros de las emisoras con las situaciones 

que se presentan. 

21. Eugenio continúa con la digitalización de los programas de autoformación y la creación de 

Enlace Informativo entre otras cosas. 

22. Arnoldo continúa con la búsqueda de patrocinios. 

23. Flor continúa apoyando en la subida de audios y archivos además generando la comunicación 

oficial hacia las emisoras. 

24. Continuamos trabajando en equipo tratando de ayudarnos con todos los quehaceres. 

25. Se termina la reunión a las 3:00 p.m. Flor redactará la minuta y la pasará. 

 

 


